

名大の時間

名寄での4年間を振り返って

名寄での生活も今年で4年目になりま

した。大学に進学するまでは名寄という場所を知りませんでしたが、住んでみるととても良いところだと感じています。そこで、今回は私が4年間住んでみて感じた名寄の良いところについて書いていこうと思います。

1つ目は人が温かいところです。コロナ禍で厳しい生活を送っている大学生のために食品や日用品

を無償で提供してくださったり、講義の中で農家さんのお宅にお邪魔して農作業を体験させていただいたり、他にも色々などころで地域の方々には学生生活を支えていただきたま

り立っている大学であるということが多

くの場面で感じることもできました。名寄の皆さんは大学生にとっても優しくしてくださり、温かく素敵な街だなど日々感じて

2つ目は自然が豊かなところです。夏にはきれいなひまわりが咲き、冬にはダイヤモンドダストが見られたりと地元では見られなかったよ

うなきれいな景色をたくさん見ることができました。私はよく河川敷に散歩に行くのですが、川の流れる音と鳥の鳴き声を聞いているととても癒されます。

ここは私が名寄で見つけたお気に入りスポットの1つです。また、名寄は星がとともきれいで、夜に空を見上げると星がたくさん見えるところも良いところだと思います。友人たちと河川敷で寝転びながら流星群を見たことは今でも思い出

に残っています。私は、大学生という貴重な4年間を名寄で過ごすことができたことをとてもうれしく思います。大学卒業後は名寄を離れる予定ですが、4

で、これからもたくさん思い出を作りたいです。最後に、名寄で出会ったすべての方に感謝申し上げます。



年間過ごしたこの場所を今では第2の地元だと思っています。あと半年ほど名寄での生活が残っているの

栄養学科4年 佐藤桃子